

# Medienmitteilung

## Spital Männedorf eröffnet Kinderarztpraxis auf dem Spital-Areal

*Männedorf, 19.2.2024 – Das Spital Männedorf eröffnet per 19.2.2024 eine Kinderarztpraxis auf dem Spital-Areal. Das neue Angebot ist ein wichtiger Schritt zur Stärkung der neonatologischen und pädiatrischen Versorgung in der Region.*

Mit dem neuen Angebot wird die Neugeborenen-Versorgung im Gebärsaal und auf dem Wochenbett (inklusive Hintergrunddienste) gestärkt. Das Spital Männedorf kann somit seine bereits sichere Versorgung von Neugeborenen weiter ausbauen und mit der neonatologischen Expertise das Risiko einer postpartalen Verlegung minimieren.

Viele Kinderarztpraxen in der Region können aufgrund ihrer hohen Auslastung keine neuen Patientinnen und Patienten aufnehmen. Auch für Notfallkonsultationen muss vermehrt auf Spitäler in Zürich verwiesen werden. Somit leistet die neue Praxis sowohl einen Beitrag, die etablierten Praxen in der Region bei der kinderärztlichen Notfallversorgung als auch bei der allgemeinen pädiatrischen Versorgung zu entlasten.

Die neue Kinderarztpraxis wird von Sandra Arri geführt. Als erfahrene Pädiaterin (Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin 2010) und Neonatologin (Schwerpunkt Neonatologie 2018) konnte sie ihr Wissen an diversen universitären, aber auch kleineren Spitälern in Deutschland, Schweden und der Schweiz vertiefen. Seit nun mehr als 15 Jahren ist sie im Raum Zürich, zuletzt im Kantonsspital Winterthur, tätig. Die neonatologische Betreuung des Wochenbetts und des Gebärsaals im Spital Männedorf hat sie bereits im November 2021 übernommen.

Sandra Arri zu ihrer neuen Rolle «Ich freue mich, mit der Kinderarztpraxis das Angebot am Spital Männedorf zu erweitern und gemeinsam mit dem geburtshilflichen Team die Versorgung der Neugeborenen, Kinder und Jugendlichen in der Region zu stärken».

Falls Sie Fragen haben oder ein Interview führen möchten, wenden Sie sich bitte an den untenstehenden Kontakt.

### Auskunft:

Spital Männedorf, Marco Stücheli, Leiter Marketing & Kommunikation

Tel. 044 922 22 99, [medien@spitalmaennedorf.ch](mailto:medien@spitalmaennedorf.ch)

Das Spital Männedorf bietet über 80 000 Menschen des rechten Zürichseeufers das gesamte Spektrum eines Grundversorgungsspitals. Zusätzlich deckt es ausgewählte Spezialgebiete wie Altersmedizin, Onkologie, Orthopädie, Adipositas-Behandlung, Urologie und Bauchchirurgie ab. 1000 Mitarbeitende und 90 Beleg- und Konsiliarärztinnen und -ärzte behandeln und betreuen jährlich rund 50 000 Patientinnen und Patienten wohnortnah. Das Spital Männedorf verfügt über die Kliniken der Medizin, der Chirurgie sowie der Gynäkologie und Geburtshilfe. Es betreibt ausserdem ein Institut für Anästhesie und Intensivmedizin, ein Institut für Radiologie, eine Notfallstation, eine Intensivpflegestation und einen eigenen Rettungsdienst. Das Spital Männedorf pflegt enge Kooperationen mit dem Universitätsspital Zürich, der Universitätsklinik Balgrist, der Privatklinikgruppe Hirslanden, Uroviva und mit weiteren Gesundheitsdienstleistern. Die Trägerschaft des Spitals Männedorf besteht aus acht Aktionärsgemeinden am rechten Zürichseeufer. Die Spitalleitung führt das Spital operativ, und der Verwaltungsrat beaufsichtigt diese im Auftrag der Aktionärsgemeinden. [www.spitalmaennedorf.ch](http://www.spitalmaennedorf.ch)

## Weitere Informationen zur Kinderarztpraxis am Spital Männedorf

### Öffnungszeiten der Kinderarztpraxis

Montag: 8:00-12:00, 13:00-17:00 Uhr

Dienstag: 8:00-12:00 Uhr

Mittwoch: 8:00-12:00 Uhr

Donnerstag: 11:00-15:00, 16:00-20:00 Uhr

Freitag: 8-12:00, 13:00-17:00 Uhr

### Terminvereinbarungen

Ab 19. Februar 2024 unter (044 922 46 80) möglich

**Bild:** Dr. med. Sandra Arri

